
EVIは道の駅にちなん日野川の郷定例会議に出席！
2016年6月9日（木）日南道の駅ホール

EVIは先頃オープンした、日本初カーボン・オフセット
道の駅にちなん日野川の郷経営ミーティング定例会
議に出席し今後の運営、活動方針等について決め細
かな提案をさせていただきました。中でもPOSデータ
をもとにカテゴリーの分類をしっかりと行い来客数や
売り上げなどの推移を分析して、数値による直感的に
理解できる指標を、事前に共有することが出来るシス
テム導入を加藤より提案。早速今月末にシステム構築
のための実務的な打合せと設計にはいることに。また、
生鮮や加工品、特産品など商品構成の充実を目指し
て、他の道の駅との連携など検討にはいることになり
ました。会議の前には森林育成事業のひとつとして
EVIが誘致したエコツアーの植林体験予定地などの
視察も行われた。カシューを植林し3年後にはその木
から取れたナッツの商品開発も視野に計画が進めら
れています。


